



Die 3b besucht die Bücherei



Wir waren vor den Winterferien, Osterferien und Pfingstferien in der Bücherei.



Dort hatten wir sehr viel Spaß, denn wir konnten in verschiedenen Bücherregalen nach Büchern stöbern.



Danach haben wir uns verschiedene Bücher ausgesucht und sie mitgenommen, damit wir sie zu Hause lesen können.



Zum Schluss waren wir noch in der Bäckerei Honadel ein Breze essen oder in der Eisdiele ein Eis essen.

Das waren super Tage und wir hatten viele Bücher für die Ferien!

